

Miguel Serrano Fernández:

"Caso Mengele es sólo una maniobra"

- Controvertido escritor, exdiplomático y defensor del nazismo sostiene que esto sucederá cuando los países endeudados con la banca internacional ya no puedan pagar.
- Sobre el caso Mengele: es un personaje inventado por los judios.

Miguel Serrano Fernández, escritor, exdiplomático y firme defensor del nazismo, está convencido que está a punto de quebrarse el sistema económico internacional, "lo cual será peor que una guerra" y sostiene que la salvación está en el nacional-socialismo, porque "el hitlerismo es la nueva religión del futuro".

Respecto al publicitado caso de Josef Mengele tiene por seguro que es una nueva maniobra de los judios para distraer la atención de otros problemas más graves y calificó al médico de Auschwitz como "un personaje de segundo orden" del cual no hay que preocuparse tanto.

Serrano, un controvertido personaje -din duda-, se declaró un ferviente admirador de Hitler y de la ideología nacional socialista y lo definió como "socialismo nacional". Aseguró que este sistema político puede ser aplicado en los países latinoamericanos y en desarrollo, "porque es una concepción ideológica que está por sobre el capitalismo y el marxismo, sistemas ambos fracasados". Sobre lo primero, dijo que en Chile entendemos mejor que nadie que tuvo un fracaso rotundo.

Al consultarle sobre las consecuencias que tuvo para Europa y el mundo la aplicación del sistema ideológico que defiende planteó que "la gente no sabe de lo que se trata, porque se hizo todo lo posible para ocultar lo esencial y mucha cuestión sobre cosas absolutamente marginales", refiriéndose a las víctimas de la Segunda Guerra Mundial.

Para Serrano, en el orden económico, tanto el capitalismo como el marxismo tienen una finalidad que "es sacrosanta": el interés del capital y afirmó que ni Unión Soviética ni Estados Unidos prestan dinero sin cobrar intereses muy altos. "Y cuando los países no tienen dinero, tienen que pagarlo con sangre, como es el caso de Cuba que tiene que entregar soldados", describió.

Sobre esto mismo destacó la actitud de Alemania que, en la década del treinta, se rebeló y rompió con este sistema terminando con el interés del capital. Eso, a juicio de Serrano, la convirtió en enemiga del capitalismo y del marxismo y se produjo la guerra.

Negó, de plano, la existencia de miliones de muertos en los campos de concentración, el uso de cámaras de gas y todo lo que se critica a los nazis. Lamentó, también, que el movimiento neonazi sea -todavía- algo muy desorganizado y lo definió sólo como "un sentimiento de rebeldia ante el cansancio de ver cómo fracasan todos los sistemas económicos y políticos".

Culpó a los judios de la crisis económica que vive el mundo y, en especial, Latinoamérica. Y citó el caso chileno: "¿Cuál es el sistema económico que se aplicó? El de Friedmann. Y éste es un judio. El sistema monetarista fue inventado por Milton Friedmann y es algo que jamás se aplicará en Israel, porque los inventan para que se apliquen en otros países".

"Estamos a punto -continuó- de la gran quiebra del sistema económico internacional. Será algo peor que una guerra y se va a producir cuando todos los países latinoamericanos no puedan pagar más la deuda, cuando comiencen a quebrar los

Caso Mengele es sólo una maniobra". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Caso Mengele es sólo una maniobra". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile